

No habrá otra devaluación del peso, dice el ministro de Economía de Argentina

► Bajan reservas del Banco Central más de 500 millones de dólares

BUENOS AIRES, 20 de junio (EFE, AP, UPI, PL y AFP). — El ministro de Economía de Argentina, Lorenzo Sigaut, dijo hoy que no habrá una nueva devaluación del peso argentino y que "quienes apuestan al dólar van a perder". No obstante, en los medios cambiarios se recuerda que las dos devaluaciones anteriores fueron precedidas de una declaración similar, por lo que la compra de divisas se incrementó sustancialmente y las reservas monetarias del Banco Central disminuyeron más de 500 millones de dólares en una semana.

"Esto es una advertencia. Nosotros estamos haciendo estimaciones y siguiendo el comportamiento de los precios. En estos días vamos a considerar cuál será el ajuste cambiario a lo largo del mes de julio, y yo diría que no va a ser diferente en forma significativa al que se hizo a lo largo de este mes", dijo Sigaut.

El mes pasado hubo una máxidevaluación de 30 por ciento y tras ello se fijó una depreciación monetaria a lo largo de junio de un 6 por ciento complementario.

Ayer todas las casas de cambio estaban totalmente llenas, en muchos casos con largas filas que se prolongaban hasta la calle, y comenzaron a expresarse protestas del público en la medida en que se agotaban las divisas disponibles para la venta. Esto hizo que todas las casas de cambio cerraran sus puertas por orden expresa de la policía federal.

Al respecto, el ministro de Economía reprochó a los argentinos que no le tengan confianza y dijo que mientras el Banco Mundial le comunica al gobierno el otorgamiento de dos líneas de crédito, "en las calles de Buenos

Aires, como San Martín y 25 de mayo, hay gente que no nos da ningún voto de confianza".

Pero el dólar se fuga de las plazas financieras y en algunos bancos, incluso, desaparecieron ya de las pizarras las cotizaciones de la divisa estadounidense "dólar a consultar", señalan algunos carteles.

El ministro de Economía aseguró que el peso no volverá a ser devaluado y anticipó que el ajuste cambiario para julio oscilará entre 6 y 8 por ciento, pero la gente recuerda que Sigaut aseguró también que no habría devaluaciones en las dos oportunidades anteriores, y ésta se produjo 72 horas después de la afirmación del ministro.

En lo que va del año, el peso bajó su valor 120 por ciento y la inflación se situó en 36 por ciento, según datos oficiales. En las pasadas 48 horas, decenas de bancos y compañías financieras impusieron fuertes aumentos en sus tasas de interés, reflejando una nueva crisis de liquidez.

El panorama económico se tornó especialmente oscuro el jueves pasado cuando se anunció que el precio de la carne había experimentado en las últimas dos semanas un incremento en el precio de 40 por ciento.

De esa manera, el kilo de ese producto --vital para la alimentación diaria de los argentinos-- se cotiza hoy al equivalente de 5 dólares.

A lo anterior se suma la grave situación por la que atraviesa la industria en general y la metal mecánica en particular.

Para completar el cuadro, a las protestas. (leves aún) se sumó la de los expendedores de combustible, quienes iniciaron un "apagón simbólico" de sus instalaciones.